

# **A quelles conquêtes spirituelles Dieu nous appelle t'il ? Qu'est-ce que la foi conquérante ?**

---

Quelle est la plus grande conquête spirituelle du croyant ?

C'est à cette question que nous allons essayer de répondre dans cet enseignement

## **Quelle est la plus grande chose que Dieu appelle les chrétiens à conquérir ?**

Jésus nous a enseigné à prier : « que ton règne vienne » !

La question que nous allons examiner dans cet enseignement est : sur quel territoire Dieu cherche-t-il à régner ?

L'évangile de Matthieu chapitre 28 verset 19 nous donne la réponse : on y lit que Jésus avant de monter au ciel a donné ce commandement à ses disciples « allez faites de toutes les nations des disciples »

Qu'est-ce qu'un disciple sinon un être humain qui librement et sans contrainte va choisir d'assujettir sa vie à l'enseignement d'un Maître.

Or le centre de toute vie humaine c'est le cœur.

C'est l'auteur du livre des Proverbes qui l'affirme quand il écrit ceci en 4 :23 « Garde ton cœur plus que toute autre chose, Car de lui viennent les sources de la vie. »

## **La plus grande conquête à laquelle les chrétiens sont appellés est celle de leur cœur**

Connaissez-vous ce chant de Noël Il est né le divin enfant ? Vous rappelez-vous ce que disent les paroles de la 5ème strophe ?

« Il veut nos cœurs, il les attend :

Il est là pour faire leur conquête

Il veut nos cœurs, il les attend :

Donnons-les-lui donc promptement »

Bien-aimés qui m'écoutez retenez que le 1er lieu que Dieu cherche à conquérir c'est ton cœur, que la religion qui plait à Dieu est celle d'une intériorité où Dieu règne !

Laissez-moi vous en donner la preuve :

Les pharisiens ces hommes les plus religieux qui puissent exister du temps de Jésus vinrent un jour lui poser cette question, on peut le lire dans Matthieu 15 :2

« Pourquoi tes disciples désobéissent-ils aux traditions religieuses des anciens ? Car ils ne se lavent pas les mains selon la coutume avant de manger. »

Et voici ce que Jésus leur a répondu :

V 7-9 « Vous êtes des hypocrites ! Ésaïe avait bien raison lorsqu'il déclarait de la part de Dieu, à votre sujet : "Ce peuple me respecte en paroles seulement, mais son cœur est très loin de moi. Ils me font des prières et des sacrifices, mais cela ne vaut rien" » Matthieu 15:7-9 PDV2017

## **Ce que Dieu attend d'un croyant ce n'est pas d'abord des actes religieux mais son cœur**

Tu peux pratiquer une religion et pourtant avoir un cœur très loin de Dieu.

La plus belle Conquête que Dieu désire donc pour ta vie est celle de ton cœur

« Il veut nos cœurs, il les attend : Il est là pour faire leur conquête. Il veut nos cœurs, il les attend : Donnons-les-lui donc promptement »

Je t'invite donc à inviter par la prière le règne de Dieu sur ton cœur, le siège de ton intériorité duquel tout le reste de ta vie découle...

Tu trouveras cet enseignement sous forme vidéo en cliquant sur ce lien : [Regarder la vidéo](#)